



青 於



9月24日(木)号

運動会 児童の成長を実感!

～元気百倍 輝け 勝利をめざせ 2015～



応援合戦：応援団の入場シーン

9月19日(土)、多くの御来賓、保護者、地域の皆様をお迎えして、秋季大運動会を実施しました。

短い練習期間でしたが、子どもたちは練習の成果を十分発揮して、最後まで一生懸命に競技や応援をがんばりました。低・中・高学年の表現(ダンス)や赤白の名誉をかけた応援合戦、様々な競技などいかがだったでしょうか。

保護者の皆様には、朝早くから係活動での御協力や、親子・PTA種目への参加、会場の後片付けまで、本当にありがとうございました。



白組応援団長：上野和沙さん



赤組応援団長：大塚愛来さん



躍動感あふれる中学年の表現運動



親子競技：うわっ！デカパンが切れそう！

学校を支えるPTAの力！

8月29日(土)、夏休みも終わりに近い土曜日、早朝より運動会に向けて親子奉仕作業を行っていただきました。草刈りや樹木の剪定、除草など、みるみるうちに校庭をはじめ校舎周りが整備されました。おうちの方の後ろ姿を見て、子どもたちもよく働いてくれました。おかげさまで、気持ちのよい環境の中で運動会を迎えることができました。ありがとうございました。



☆こども110番の家訪問



9月1日(火)から2学期が始まりました。その日の下校時、「こども110番の家」を訪問いたしました。子どもたちの安全・安心のために、いつも大変お世話になっております。どうぞ今学期も、よろしく願いいたします。

☆避難訓練・総合防災訓練

9月4日(金)、地震とそれに伴う火災を想定した避難訓練を行いました。当日は真岡消防署西分署の全面的な御協力により、消防車・救急車も出動。「総合防災訓練」として、本格的な訓練を行うことができました。子ども

たちは、指示をよく聞き、的確に、そして迅速に避難することができました。思いもよらない災害が起こる昨今です。「備えあれば憂いなし」の言葉のとおり、御家庭でも災害時の避難のしかたや、家族が別の場所で災害に遭ったときの約束事などを、お子様を交えて再確認をしていただければありがたいです。



校庭に避難した児童



ケガを想定した救助訓練



消防隊員の装備を体験

